

dein neue Schreiberin wäre dies für mich sehr widerwartige  
und ganz unsägliche, eine allzuvielblütig wiederholende Reaktion.  
Hoffentlich haben Sie in Rom guten Erfolg gehabt und Sie  
in Villa Falconieri gut erholt. Was ganz keine ist ich in Mailz  
dachte, wenn es möglich und unbedingt wäre! Mit  
frankischen Grüßen Verbrüderungswille der Freunde

H. Kreutau

P. S. Am Letzten, wo ich eine Antwort auf mein Einiges  
wegen Trennungszulage gebeten hatte, erhielt ich die beiliegende  
Antwort, die ich mir gegebenlich geschrieben habe. Ich wäre  
gerne sehr dankbar, wenn Sie dachten, also an das Recht,  
mit einem der Jungen, Abt. für Eltern-Zulage, zweig.  
felle habe ein paar Zeilen schreiben wollen. Die Herren müssen  
doch geoholt werden, Farbe zu bekennen.

J. O.